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Assembleia Extraordinária Específica
O Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos Bancários e no Ramo Financeiro dos Municípios 
de Petrópolis e São José do Vale do Rio Preto, com CNPJ/MF sob o nº 31.168.602/0001-86 - 
Registro sindical nº 103236-57 por seu presidente abaixo assinado, convoca todos os 
trabalhadores bancários, sócios, da base territorial deste sindicato para participarem da 
Assembleia Extraordinária Específica que se realizará de forma remota/virtual, via aplicativo Zoom 
pelo link: https://us02web.zoom.us/j/81969791648, nessa quarta-feira dia 25 de novembro de 
2020, às 18h45min em primeira convocação e às 19h em segunda e última convocação, para a 
deliberação acerca da seguinte pauta: - Eleição de delegados para participarem do XIII Congresso 
Ordinário não Eleitoral da FETRAF RJ/ES em 05 de dezembro de 2020.

Petrópolis(RJ), 24 de novembro de 2020.

Marcos André Miranda Alvarenga
Presidente

Mesa discute mais cuidados 
para enfrentar segunda onda da Covid-19 

O Comando Nacional dos Bancários e a Fenaban 
(Federação Nacional dos Bancos) se reuniram na sexta-
feira, 20/11 na Mesa Covid-19 para discutir novas medidas 
de segurança para uma eventual segunda onda de 
contágio da doença.

O Comando cobrou que bancários não retornem ao 
trabalho presencial agora, por conta da segunda onda. Os 
representantes da Fenaban disseram que vão orientar os 
bancos para suspenderem o retorno dos que estejam em 
teletrabalho. A mesa também concluiu que é necessário 
campanhas para reforçar os cuidados para evitar o 
contágio, como o uso de máscaras nos locais de trabalho.

Inicialmente, os representantes da Fenaban disseram que a orientação para suspender o 
retorno de quem estivesse em teletrabalho fosse feita até o final do ano. A Federação pediu mais 
alguns dias para estudar a extensão para 2021 de novas medidas para enfrentar o aumento do 
contágio. 

A inclusão da categoria entre as categorias prioritárias para receber a vacina contra a 
Covid-19 também foi discutida. O Comando quer  prioridade na vacinação para os bancários, na 
lista do Ministério da Saúde.

O uso de EPIs (Equipamentos de Proteção Individual) também foi cobrado. A Fenaban se 
comprometeu a intensificar as campanhas. 

O Grupo de Trabalho (GT) de Saúde do Itaú se 
reuniu com representantes do banco na tarde da última 
sexta-feira 20/11, para tratar do endividamento 
decorrente de afastamento pelo INSS, adiantamento e 
complementação salarial de bancários durante o 
afastamento na pandemia. Também discutiu o protocolo 
de Covid 19 em virtude do aumento de casos no país. O 
banco ficou de buscar uma solução para minimizar o 
impacto do desconto que é feito no retorno ao trabalho 
após o afastamento pelo INSS.

Na reunião, o banco também ficou de analisar, caso a caso, as situações em que o 
trabalhador está recebendo benefício de apenas um salário mínimo pelo INSS, de acordo com a 
determinação da lei 13.892. Os representantes dos trabalhadores se reunirão com o banco nos 
próximos dias para nova discussão e fechamento das propostas. Também vão discutir os 
protocolos de prevenção à Covid 19. 

GT de Saúde avança em discussão com o Itaú
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